

校長室から

平成30年6月1日

2年生 職場体験学習より 将来の社会的自立のために

5月23日(水)～25日(金)の3日間、第2学年は、職場体験学習を行いました。昨今、社会の急激な変化の中で、若年層の離職率や無業者数が高い水準で推移するなど、若者の勤労観や職業観についての課題が指摘されています。また、コミュニケーション能力、自己肯定感の低下が、学校教育での大きな課題となっています。長町中学校では、人や社会との関わりを大切にしながら、将来の社会的・職業的自立に必要な態度や能力を育むことをねらいとしてこの学習を実施しています。

体験学習にご協力していただいた事業所から多数の感想をお寄せいただいておりますが、2年生が事前学習の段階からとても意欲的に取り組み、各事業所より高い評価を得ていることが分かります。下記の感想は、ある事業所からお寄せいただいたものを原文のまま掲載したものです。

毎年すてきな生徒さん達とお会いできておりますが、今年の生徒さんは特にすてきでした。明るく、元気で前向きで、一緒に過ごすのがとても楽しかったです。次のプログラムの為の自主練習もテキパキと始め、終わった後の片付けも徹底してきれいでした。こういう生徒さんがやがて社会に出たなら、きっと周りにかわいがられ、頼りにされて良い人生を送って幸せになれるんだろうと頼もしく思いました。また来年もどうぞお声がけくださいませ。

※原文のまま掲載いたしました。

このような高い評価は、多くの事業所から頂戴しております。「しっかりと職場体験する上での目的意識をもち、学習している姿が見られ、大変感心しました。」「みなさんの考え方やマナーに大変びっくりさせられたと同時に感動いたしました。」等、2年生の前向きで意欲的な取り組みが伝わったものと、大変うれしくおもいます。人に認められたいから真剣に取り組むという事ではなく、一生懸命取り組んだ結果が、人から評価されるという事がすばらしいと思います。このような生徒達の姿は日頃からの保護者の皆様の愛情溢れる家庭でのお励ましがあればこそと感謝申し上げます。社会で実際に働いている方々やお客様と接しながら、それぞれの目線で新しい世界に触れ、また保護者の皆様が実際に働いている場面を思い浮かべながら、感謝の気持ちを持った生徒も多くいたのではないのでしょうか。

生徒達が、この学習を契機にさらに成長していく事が期待されますし、何より受け入れていただいた事業所の方々、第2学年の教職員、そして本校教職員全体の願いでもあります。

事業所の方々からは「長町中学校の先生方の指導のすばらしさが生徒さんたちの姿として伝わってきました。」「先生方の生徒に対する思いやりがとても理解できました。」等、第2学年の教職員へも温かいメッセージを頂戴いたしました。今後のご家庭と学校、そして地域の方々と手を携えて、生徒を支援していきたいと考えております。